

[Granma](#)



Cuba ratificó su voluntad de continuar fortaleciendo el marco jurídico e institucional de los derechos humanos. Así lo expresó la vice primera ministra de la Mayor de las Antillas, Inés María Chapman Waugh, en su cuenta en x, al referirse al evento de Alto Nivel sobre el aniversario 75 de la Declaración Universal de los Derechos Humanos.

La Cancillería explicó que la participación de la Vice primera ministra en el evento constituye el cierre de una serie de actividades políticas, culturales y académicas realizadas en el país para conmemorar el aniversario de la Declaración Universal de los DD. HH. y el aniversario 30 de la Declaración y Programa de Acción de Viena.

En ellas han estado involucrados diferentes sectores de la sociedad, incluidas las organizaciones de la sociedad civil cubana, representadas también en el evento de alto nivel de Ginebra.

El encuentro, que se extenderá hasta hoy, bajo la organización de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los DD. HH., consta de cuatro mesas redondas temáticas y dos sesiones en las que

Con los derechos humanos, la Isla tiene un compromiso

Última actualización: Martes, 12 Diciembre 2023 10:58

Visto: 179

los Estados miembros presentan sus acciones para promover y proteger los derechos humanos.